
Wilhelmshaven, 24.01.2025

Bericht 2024 - Obfrau für Jugendfragen

Liebe Mitglieder des Landesverbandes Weser-Ems,

Die Jugendwarte des Landesverbandes Weser-Ems haben sich in 2024 drei
Mal getroffen. Die Treffen fanden nach Bedarf in Präsenz oder Digital statt. Die
Treffen dienten insbesondere der Planung und Durchführung eines
Jugendseminars inkl. Zeltlager, sowie dem Austausch über die aktuelle
Jugendarbeit.

Das Jugendzeltlager und das Seminar fanden vom 17.05.2024 - 19.05.2024 auf
dem Gelände des BSC Visselhövede statt. Der Verein hat sich um das
leibliche Wohl der Teilnehmer gekümmert. Dieses Jahr fand das Zeltlager in
Kooperation mit dem LV Hamburg statt. Das Programm für die
Zeltlagerteilnehmer wurde durch die aktiven Jugendwarte des HSV
Nordenham, HSV Oldenburg-Wildenloh, HSV Sage und PSGSV
Wilhelmshaven gestaltet. Das Seminar wurde durch Axel und Nadine Rönsch
geleitet und stand unter dem Thema „Spaß und Erfolg im Gehorsam“. Der
Spagat zwischen Seminar und Zeltlager war weder in der Planung noch in der
Ausführung einfach. Den Jugendwarten war es aber wichtig die neuen zarten
Verbindungen der LV Jugend zu stärken und auch die Kleinsten mitzunehmen.
Deshalb habe ich auch entgegen der Einwände einiger Beteiligter dafür
gekämpft, dass das Wochenende in dem gewünschten Rahmen stattfindet.
Gemeinsam haben wir die Aufgabe zur Freunde aller gemeistert und
insbesondere durch ein spontanes THS / CSC-Training am Samstag Abend
und eine gemeinsame Bastelaktion zur Überbrückung einer Regenpause hat
die Teilnehmer enger zusammen gebracht. Aus dem LV Weser-Ems nahmen
13 Jugendliche, darunter 2 Kinder unter 5 Jahren teil. 9 Jugendliche aus
Weser-Ems nahmen am Seminar teil. Aus Hamburg sind 10 Jugendliche
angereist, die alle am Seminar teilgenommen haben. Es hat sich wieder
gezeigt, dass das Pfingstwochenende nicht ideal für eine Jugendveranstaltung
ist, da viele andere Vereine ebenfalls an diesem Wochenende
Veranstaltungen durchführen. In Zukunft werden wir dieses Wochenende
wieder meiden. Enttäuscht war ich in diesem Jahr von der Anmeldemoral.
Nachdem nach Ankündigung des Seminars viele Familien ihre Kinder
aufgrund begrenzter Seminarplätze schnell informell angemeldet haben, habe
ich anderen interessierten Jugendlichen für das Seminar absagen müssen.
Später haben mehrere Familien einen Rückzieher gemacht und dies leider
auch erst auf Nachfrage nach den Anmeldeformularen. Dieses Verhalten kann
ich nicht nachvollziehen und ich hoffe, dass es nicht wieder vorkommt.

Überregional sollte es in 2024 vier Veranstaltungen verteilt auf das



Bundesgebiet geben. Der LV Weser- Ems ist dabei in einer Gruppe mit den
LVs Hamburg, Schleswig-Holstein und Niedersachsen. Eine gemeinsame
Veranstaltung wurde in 2024 leider nicht angeboten.

Nach nun insgesamt sechs Jahren als OfJ möchte ich das Amt in 2025
abgeben. Die Entscheidung ist mir nicht leicht gefallen, da mir die
Jugendarbeit sehr am Herzen liegt und viel Spaß macht. Aufgrund meiner
beruflichen, privaten und auch gesundheitlichen Belastung kann ich derzeit
leider nicht das Engagement für das Amt erbringen, dass es meiner Meinung
nach verdient hat. Deshalb möchte ich das Amt für jemanden freigeben, der
ggf. mehr Zeit hat und die Aufgabe sorgfältiger erfüllen kann, als ich es derzeit
in der Lage bin.

Ich bedanke mich bei allen Vereinen des LV Weser-Ems für das
entgegengebrachte Vertrauen in den vergangenen Jahren, bei den Mitgliedern
des geschäftsführenden Vorstands für die gute Zusammenarbeit und ganz
besonders bei den Jugendwarten, die mich die letzten Jahren bei den
Planungen und Durchführungen der Jugendveranstaltungen wahnsinnig toll
unterstützt haben und die in den Vereinen immer für unsere Jugend da sind.
Macht weiter so! Ich hoffe, dass ich auch weiterhin in diesem Team bei der
Jugendarbeit des LV unterstützen darf, nur in Zukunft ohne organisatorischen
Vorsitz.

Mit sportlichen Grüßen

Kristina Zippermayr


